



Doctora con siete hijos y “orgullosa abuela”: El lado más personal de la mujer más poderosa del mundo, Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea

MARÍA CARVALLO P.

Recientemente, la revista "Forbes" reveló el ranking anual de las cien mujeres más poderosas del mundo y por segundo año consecutivo fue encabezado por la alemana Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea. Con 66 años, casada desde 1986 con el médico Heiko von der Leyen, siete hijos y una nieta, en junio del año pasado, visitó nuestro país, donde después de reunirse con el Presidente Gabriel Boric publicó en su activa cuenta de Instagram una serie de imágenes a las que sumó un texto en que decía: "Estoy muy contenta de haber estado en Chile hoy. Un verdadero compañero de ideas afines. Nuestra asociación está avanzando".

Seguida en el ranking por la presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde (68); la Primera Ministra italiana, Giorgia Meloni (47); la Presidenta de México, Claudia Scheinbaum (62) y la directora ejecutiva de General Motors, Mary Barra (62), Ursula von der Leyen ya lleva dos mandatos en la Comisión Europea, desde 2019. Anteriormente fue ministra de Defensa de Alemania (2013-2019), siendo la primera mujer en ocupar



este puesto. Además, fue ministra de trabajo y Asuntos Sociales (2009-2013) y ministra de Asuntos de la Familia, Tercera Edad, Mujer y Juventud (2005-2009).

Aquí recorreremos algunos momentos de su vida, junto a varios de sus más grandes afectos.



2. En 1999, comenzó su carrera política con la Unión Demócrata Cristiana de Alemania. Además de su trabajo gubernamental ha escrito libros como "Tenemos que cambiar nuestro país para las mujeres" (2007) y "La familia gana" (2007). A fines de 2019, cuando se convirtió en la primera mujer en liderar la Comisión Europea, Ulrike Demmer y Daniel Goffart lanzaron su biografía. En 2022, protagonizó la portada de "Time" y en esta revista aseguró que "en lo que respecta al liderazgo, se aprende mucho no solo teniendo éxito, sino también si las cosas van mal".



los comenzó en 1976 cuando ingresó a Arqueología. Más tarde se cambió a Economía pero tras el asesinato del dirigente Hanns-Martin Schleyer (1915-1977), quien había sido parte de la SS, su padre prefirió que ella se fuera a Londres con un nombre falso, el de Rose Ladson. Según se menciona en un perfil del diario El Mundo de 2019, ella habría tenido protección de Scotland Yard. Allí, se graduó de Medicina y se especializó en Ginecología. En 1986 se casó con el profesor de Medicina Heiko von der Leyen. Sus siete hijos son: David, Sophie, Donata, las mellizas Victoria y Johanna, Egmont y Gracia. En las fotos con su marido en el Festival de Bayreuth en 2015 y en una imagen con sus hijos de niños.

SU PRIMERA NIETA

3. Durante un discurso de 2021 contó que había nacido su primera nieta.

"Ella es la luz de mi corazón. Y como todos los abuelos, quiero que ella y todos los niños vivan en un planeta saludable", dijo en esa oportunidad.



4. La segunda de la lista de mujeres poderosas de "Forbes" a nivel internacional fue la presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde (en la foto con Ursula von der Leyen). Reconocida por su intachable trayectoria, también es un referente femenino al ser una pionera en su área. Por otro lado, juntas han trabajado en varias ocasiones, especialmente en temas climáticos y para la recuperación de la economía tras el covid-19.



5. Lo poco que se sabe sobre la vida privada de la presidenta de la Comisión Europea es que vive en un campo en Alemania que perteneció a su padre, con caballos y otros animales. Además mantiene un estilo de vida equilibrado y ha practicado equitación desde joven. Amante de la naturaleza, la música y la lectura, disfruta mucho pasar tiempo en familia.